

# ハイタッチ通信

2025  
2月号

新しい年を迎えて早くも一カ月が経ちましたが、まだまだ厳しい寒さが続いております。

雪のない穏やかなお正月から一転、数日後の「今季最強寒波」と言われた時の寒さ・積雪は本当にすごかったですね。県内でも比較的暖かいと言われているにかほ市ですが、この時ばかりは一晩で 30cm 近くの雪が積もりました。除雪作業をされた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

除雪はかなりの体力を消耗し、汗もたくさんかきます。

作業後は汗を拭き取り、着替えもできるといいですね。

インフルエンザは全国的にまだまだ流行が見られます。引き続き予防対策を徹底し、マスクを着用して手洗いやうがいをしっかり行いましょう。



↑一晩でこんなに積もりました



昨年引き続き、段ボール作業がたくさんあります！資材の確認から組立まで複数の工程があり、納期に間に合うようにみんなで協力して作業に取り組んでいます。作業の一部をご紹介します。

～作業の様子～



外枠のカスを取ります



不要な部分を落とすためになぞります



線のとおり折ります



『縦折り』ではへらも使います



最終工程の組立です

★こちらが完成品です★



♪ハイタッチの美味しいお昼ごはん♪



大人気！鶏のからあげ♪

「今日はからあげです！」の声に拍手が起きるほどの人気メニューです★

送迎・昼食の無料提供あり

土日休みですが祝日は営業中！

※ハイタッチの献立は管理栄養士が監修しています。

★見学・体験も随時受付中です★



就労継続支援 B 型事業所

株式会社 ハイタッチ

〒018-0403 秋田県にかほ市三森字大苗代 261-6

TEL 0184-44-8344 FAX 0184-44-8345

E-mail : high-touch@blue.ocn.ne.jp

ホームページ : hightouch-nikaho.com